



ARZOBISPADO DE SANTIAGO
VICARIA PARA LA EDUCACIÓN
PASTORAL EDUCATIVA

Oración
para cada día en

Familia



Tercera Semana de Octubre



ARZOBISPADO DE SANTIAGO
VICARIA PARA LA EDUCACIÓN
PASTORAL EDUCATIVA

LUNES 19

Antes de comenzar...

Ofrezcamos al Señor nuestra oración por este día lunes y por toda la semana que comienza, queremos que nuestro actuar refleje nuestro deseo de seguir sus enseñanzas de no aferrarnos a las cosas materiales, sino más bien, hacer lo que es bueno a los ojos de Dios.

En el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo. Amén

“Cuidense de toda avaricia”

Lectura

Según san Lucas 12, 13 -21.

Video: <https://www.youtube.com/watch?v=CreHkwU9WW4>

Reflexión

Jesús nos enseña y nos previene que de nada sirve acumular por acumular, para tener más porque nos da seguridad y prestigio. Más bien nos insta a “acumular tesoros en el cielo”, es decir hacer su voluntad teniendo en cuenta el bienestar de los que nos rodean, ¿cómo podemos estar felices si alguien cercano sufre porque no tiene?

- *Es bueno y es nuestra responsabilidad pensar en el futuro, pero ¿podemos sentirnos totalmente confiados porque acumulamos bienes sin preocuparnos de compartir con el que no tiene? ¿A qué nos está invitando Jesús?*
- *Preguntémonos ¿Cómo el tiempo de pandemia ha cambiado nuestra percepción en este aspecto?*

Oración

Señor, te pedimos para que seamos generosos, desprendidos y no pongamos la confianza en nuestras posesiones, que aprendamos de los más sencillos a compartir lo poco o mucho que tenemos, y que el Señor nos regale la verdadera alegría que nace de dar.

Que la bendición de Dios todopoderoso, *Padre, Hijo y Espíritu Santo* descienda sobre cada uno de nosotros y permanezca para siempre. Amén.



ARZOBISPADO DE SANTIAGO
VICARÍA PARA LA EDUCACIÓN
PASTORAL EDUCATIVA

MARTES 20

“Estén preparados”

Antes de comenzar...

En este día pedimos al Señor la confianza para mirar el futuro y también para pensar en el día de nuestra muerte como algo natural para lo cual tenemos que estar preparados. *Nos ponemos en presencia de Dios, que es Padre, Hijo, y Espíritu Santo. Amén.*

Lectura

Según san Lucas 12, 35-38

Jesús dijo a sus discípulos:

Estén preparados, ceñidas las vestiduras y con las lámparas encendidas. Sean como los hombres que esperan el regreso de su señor, que fue a una boda, para abrirle apenas llegue y llame a la puerta.

¡Felices los servidores a quienes el señor encuentra velando a su llegada! Les aseguro que él mismo recogerá su túnica, los hará sentar a la mesa y se pondrá a servirlos.

¡Felices ellos, si el señor llega a medianoche o antes del alba y los encuentra así!

Palabra del Señor

Reflexión

Jesús nos pide estar preparados para cuando nos llame a su presencia, la invitación es a no andar distraídos por la vida, como si nuestras acciones no tuvieran importancia o repercusiones para otros. Nos quiere conscientes y atentos a las necesidades de los que nos rodean, y es verdad que siempre hay algo que podemos hacer si nuestra intención es alegrar, ayudar y facilitar la vida a los otros. La promesa de la felicidad ya se encuentra en el darse a los demás de corazón.

- *¿En qué consiste, concretamente, en nuestro caso estar preparados?*
- *¿Cómo la fe me ayuda a enfrentar el momento de la muerte?*

Oración

Te pedimos Señor en este día por nuestros familiares, amigos y conocidos que ya han partido de este mundo a la otra vida, para que su recuerdo nos ayude a vivir con la conciencia de que un día nos tocará a nosotros partir a tu encuentro. Te rogamos que, como en cada avemaría lo hacemos, estar preparados para el día de nuestra muerte. Que la bendición de Dios todopoderoso, *Padre, Hijo y Espíritu Santo* descienda sobre cada uno de nosotros y permanezca para siempre. Amén.



ARZOBISPADO DE SANTIAGO
VICARÍA PARA LA EDUCACIÓN
PASTORAL EDUCATIVA

MIÉRCOLES 21

Antes de comenzar...

Por tercer día la Iglesia nos invita a escuchar la Palabra en torno a cómo estar preparados para el día que el Señor nos llame a su presencia. Pidamos para que cada día de nuestra vida sea como si fuera el último aprovechándolo en cosas positivas.

En el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo. Amén

“El Hijo del hombre llegará a la hora menos pensada ”

Lectura

Según san Lucas 12, 39 -48

Video: <https://www.youtube.com/watch?v=DCr8L-hW5NY>

Reflexión

Continúa la línea de la reflexión de ayer en cuanto a la necesidad de no desperdiciar la posibilidad de vivir la vida haciendo el bien. Si el Señor nos ha regalado talentos espera de nosotros que los pongamos al servicio de los demás y así, participamos del gozo de anunciar que el Reino ya está en medio de nosotros, porque Dios actúa a través de nosotros.

- *Nos hemos preguntado alguna vez ¿cuál será el día de nuestra partida?*
- *¿Qué cosas en concreto haría hoy si fuera el último día de mi vida?*

Antes de la oración final, escuchemos la canción “En ti vivimos”

<https://www.youtube.com/watch?v=sPRwBZA14OQ&t=15s>

Oración

Pidamos a María que nos acompañe en este día, que ella nos muestre el camino para vivirlo según la voluntad de Dios y nos mantenga vigilantes para que el día en que el Señor nos llame a su presencia sea realmente un encuentro esperado con Él.

Que la bendición de Dios todopoderoso, Padre, Hijo y Espíritu Santo descienda sobre cada uno de nosotros y permanezca para siempre. Amén.



ARZOBISPADO DE SANTIAGO
VICARÍA PARA LA EDUCACIÓN
PASTORAL EDUCATIVA

“Simón, hijo de Juan, ¿me amas?”

JUEVES 22

Antes de comenzar...

En el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo. Amén. Nos disponemos con todo nuestro ser a orar juntos, escuchando la Palabra de Dios y pidiendo que llegue y toque nuestro corazón, para que nuestra vida va llenándose de su amor y nos dé el gozo de conocerlo más cada día.

En el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo. Amén.

Lectura

Según san Juan 21, 15-17

Después de comer, Jesús dijo a Simón Pedro: “Simón, hijo de Juan, ¿me amas más que éstos?”

Él le respondió: “Sí, Señor, Tú sabes que te quiero”. Jesús le dijo: “Apacienta mis corderos”.

Le volvió a decir por segunda vez: “Simón, hijo de Juan, ¿me amas?”

Él le respondió: “Sí, Señor, sabes que te quiero”.

Jesús le dijo: “Apacienta mis ovejas”.

Le preguntó por tercera vez: “Simón, hijo de Juan, ¿me quieres?”

Pedro se entristeció de que por tercera vez le preguntara si lo quería, y le dijo: “Señor, Tú lo sabes todo; sabes que te quiero”.

Jesús le dijo: “Apacienta mis ovejas”.

Palabra del Señor.

Reflexión

Este diálogo de Jesús con Pedro es de una intimidad muy grande, la pregunta no es trivial, se requiere mucha confianza en esta amistad personal para tener esta conversación franca y abierta. A esto estamos invitados en nuestra oración personal, al encuentro con Jesús y al diálogo en transparencia con Él.

- *El Señor pregunta a Pedro y también a nosotros ¿me amas? ¿cuál es mi respuesta personal?*
- *¿Cuál siento que es el encargo que el Señor me hace hoy? ¿quiénes son sus ovejas y cómo puedo ser su pastor/a?*

Oración

Te pedimos Señor poder responder al encargo que nos haces de pastorear a otros hermanos y hermanas, y llevarlos por el camino de la fe. Que los lazos de amor nos sostengan en los momentos de dificultad y siempre podamos confiar en que Tú eres nuestro Buen Pastor.

Que la bendición de Dios todopoderoso, *Padre, Hijo y Espíritu Santo* descienda sobre cada uno de nosotros y permanezca para siempre. Amén.



ARZOBISPADO DE SANTIAGO
VICARIA PARA LA EDUCACIÓN
PASTORAL EDUCATIVA

VIERNES 23

*“Por qué no
juzgan ustedes
mismos lo que
es justo “*

Antes de comenzar...

Te pedimos Padre, en este día que tu luz nos ilumine para saber lo que es justo y bueno a tus ojos, que podamos también iluminar a otros a través de un testimonio de vida coherente y alegre. *Que confiemos en Ti, que quieras lo mejor para cada uno y seamos artesanos de fraternidad en nuestro país. En el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo. Amén.*

Lectura

Según san Lucas 12, 54-59

Jesús dijo a la multitud:

Cuando ven que una nube se levanta en occidente, ustedes dicen en seguida que va a llover, y así sucede. Y cuando sopla viento del sur, dicen que hará calor, y así sucede. ¡Hipócritas! Ustedes saben discernir el aspecto de la tierra y del cielo; ¿cómo entonces no saben discernir el tiempo presente?

¿Por qué no juzgan ustedes mismos lo que es justo? Cuando vas con tu adversario a presentarte ante el magistrado, trata de llegar a un acuerdo con él en el camino, no sea que el adversario te lleve ante el juez, y el juez te entregue al guardia, y éste te ponga en la cárcel. Te aseguro que no saldrás de allí hasta que hayas pagado el último centavo. ¡Palabra del Señor!

Reflexión

Jesús reconoce en sus discípulos la capacidad de discernir ciertos signos concretos en el cielo, pero también los encuentra inseguros e inmaduros para captar otras verdades tan necesarias como aquellas. Conocer la voluntad de Dios no es siempre fácil ni evidente, se requiere familiaridad con Él a través de la oración y llevar a su presencia aquellos que no entendemos y que nos cuesta aceptar, y el Espíritu nos ayudará.

- *¿Cómo conocer cuál es la voluntad de Dios? ¿qué signos nos regala cuando estamos en el camino correcto?*
- *¿Qué actitudes me ayudan a resolver desacuerdos o conflictos entre personas, evitando ir a la justicia?*

Oración

Señor, te pedimos que nos des tu sabiduría para juzgar con rectitud las cosas que no entendemos, que podamos ser aporte en nuestras familias, en nuestro entorno llevando buenas intenciones para encontrar en todos un poco de verdad y así contribuir al bien de todos sin despreciar o excluir a quienes piensan distinto, que en tu nombre seamos artesanos de la paz y la fraternidad

Que la bendición de Dios todopoderoso, *Padre, Hijo y Espíritu Santo* descienda sobre cada uno de nosotros y permanezca para siempre. Amén.